

Protege tu Inversión Hoy

Contrata con el Plan de Pagos a tu Medida y Protege tu Auto en cada Viaje.

gurointeligente.mx

HOMEPAGE > NOTICIAS > NACIONALES > MÉXICO

MÉXICO

La pandemia obliga a los sistemas de salud a cambiar de paradigma

ⓘ ×

Cómo Acelerar tu Metabolismo

Aprende a Entrenar y Hacer Dieta Para el Tipo de Cuerpo!

BetterMe





La crisis de salud por coronavirus tiene un impacto sustancial en los sistemas de salud en el mundo y en especial para los de América Latina. FOTO: EFE/José Pazos.

SHARE



PUBLICADO POR:

Redacción

ETIQUETAS

COVID-19 / PORTADA

5 HORAS

Ginecólogas Certificadas Salud

Paquete Completo de \$1700 a \$650 pesos Chequeo completo, Consulta mas 6 es

Mascarilla Quattro

\$4299.99

Soluciones Del Sueño Le

RELACIONADAS



Ejército de México promete colaborar en caso Ayotzinapa tras nueva filtración

México, 20 ene (EFE).- La crisis de salud por coronavirus tiene un impacto sustancial en los sistemas de salud en el mundo y en especial para los de América Latina, que deben cambiar de paradigma y adaptarse a la nueva realidad, señaló este miércoles un especialista.

Durante la conferencia virtual “Problemas y propuestas del sistema de Salud”, el doctor chileno Jaime Llambias Wolff señaló que la pandemia, que suma ya más de 96 millones de contagios y supera los 2 millones de muertos en el mundo, generará “cambios en percepciones de Gobiernos y colectividades”.

En el marco del XXX Coloquio internacional “El sistema de salud, la salud del sistema”, organizado en línea por 17, Instituto de Estudios Críticos con sede en México, el experto dijo que hasta ahora, los Gobiernos cuando intentan resolver los problemas de salud recurren a los mismos modelos.

El también profesor de Ciencias Sociales en la Universidad de York, Canadá, y autor del libro “La enfermedad de los sistemas de salud” explicó que hasta ahora los sistemas de salud solo tratan de curar a las personas, pero no lo consiguen “porque no abarcan los problemas reales de la sociedad”.

“Al interior es igual. Es decir, se buscan aliviar la situación de la enfermedad, pero no

“Al interior, es igual. Es acá, se buscan arribar la situación de la enfermedad, pero no invertimos en calidad de vida, en prevención y educación”, detalló.



Diferencias y similitudes entre López Obrador y Biden



México redujo en 2020 los homicidios por primera vez en cinco años

Señaló que también las personas tienen una percepción errónea sobre la salud, pues “la salud no es solamente no estar enfermo” sino cuidar las acciones que se hacen para evitar las enfermedades.

Pero esto, abundó, no solo se refiere a lo que se come o si se ejercita, sino a todas las cuestiones ambientales que rodean a las personas.

“Pueden tener dificultades de violencia intrafamiliar o vivir en ambientes insalubres o medios contaminantes, eso también disminuye la salud”, apuntó.

Afirmó que la pandemia ha enseñado “la globalización de la salud. “Es decir, que todos estamos expuestos a un virus como este” y por ello es necesario mejorar los sistemas de salud en el mundo para enfrentar mejor estas situaciones, apuntó.

Refirió que se debe pensar que la salud debe dejar de ser pensada como un gasto.

“Los Gobiernos deben pensar que están invirtiendo, no gastando, pero el problema es ese, que todavía no consideran la salud como una inversión”, enfatizó el experto, que advirtió que pueden sucederse nuevas pandemias debido a las transiciones demográficas y epidemiológicas de las últimas décadas.

Es por ello que, dijo, es necesario que se atiendan las disparidades que existen aún en el sector público y privado de salud.



Redacción

« Amealco ejercerá presupuesto de 280 millones en este 2021
[DEJA UN COMENTARIO](#)

0 Comments Sort by [Oldest](#)

Tras Gales, Costa Rica será el segundo examinador de México en marzo »



Facebook Comments Plugin

Q-Grips.com

Limpia la cerilla fácilmente

La cerilla causa pérdida de memoria y audición. Usa esto para quitar la cerilla.



Enfocada en mortalidad materna

La única Maestría en Salud Pública con enfoque en mortalidad materna en el país

EP de México

A

RECENT POSTS

QUERÉTARO

Artesanos indígenas sin espacio digno en Querétaro

Querétaro, 20 Enero 2021.- "Nunca he tenido un espacio digno en donde ofrecer mi artesanía"...

18 min

INTERNACIONALES

La pandemia colapsa nuevamente los sistemas y dispara las muertes en América

Redacción Internacional, 20 ene (EFE).- La crisis por el coronavirus en América, el continente más...

2 horas

SAN JUAN DEL RÍO

Abre Memo Vega vialidad de Paseo del Río, ya reconstruida

San Juan del Río, 20 Enero 2021.- El Presidente Municipal Memo Vega, realizó la supervisión...

2 horas

MÉXICO

Ejército de México promete colaborar en caso Ayotzinapa tras nueva filtración

México, 20 ene (EFE).- El jefe del Ejército mexicano, Luis Cresencio Sandoval, prometió este miércoles...

2 horas

FUTBOL

Larcamón espera ante el Tijuana de Guede un duelo de escuelas similares

Puebla (México), 20 ene (EFE).- El argentino Nicolás Larcamón, entrenador del Puebla mexicano, dijo este...

2 horas

SAN JUAN DEL RÍO

Trabaja COMCA bajo nuevas dinámicas ante Covid-19

San Juan del Río, 20 Enero 2021.- El trabajo y prevención de adicciones, ha sido...

2 horas

TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS [VER DESKTOP](#)

